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自由記述欄 集約 

 

議会報告会の開催について 

１．これからも議会報告会を開催して欲しい。 

２．また参加をします。 

３．議会報告会に、各議員が後援会の方に声をかけるべきだ。 

４．校区外の参加者の声があまりにも目立ったと思う。地元の参加者として、

地域の方々にレベルアップのため、頑張ってみたいと思った。 

 

報告会の内容について 

１．行政が作成した資料をそのまま説明するのではなく、議会での議論等を中

心に説明してほしい。質問と回答がかみ合っていない。もっと勉強をして

ほしい。 

２．何回も質問してすみません。回答はあまり理解できませんでしたが、これ

からも引き続き意見を述べていきたいと思いますので、よろしくお願いい

たします。 

３．議員さんの勉強不足を痛感しています。今日だけかもしれませんが。議会

の重みを主張されるのであればさまざまな意見を傾聴し、良識ある判断が

できるようにしてほしいものです。 

４．質問に対しての回答がかみ合ってないところが多く、残念でした。 

５．学校給食の件が知りたかったので参加して分かりましたので良かったです。 

６．質問者に対する回答が的確でないように思えた。次回はもう少し明確にし

てほしい。 

７．今日の説明だったらもうちょっと分かりやすいようにして、詳しく説明を

してもらいたいです。 

８．もう少し勉強して答えを出し説明してもらいたい。 

９．委員会審議の内容説明があり、その点では有効だったと思う。しかし報告

会のため決定事項の報告で終わることにもの足りなさを感じた。議会審議

前に意見を聞く公聴会的な意見交換もあって良いのではないか。 

１０． 学校給食問題は１年間の審議は長すぎる。９月、１２月定例会で決めら

れなかったのか？ 



 2 

報告会の進め方について 

１．総務文教委員会と予算決算委員会を連動させた説明は工夫があり良かった。 

２．各常任委員会の報告説明は委員長が毎回すべきだと思う。 

 

要望その他について 

１．これからの議会を注目したい。 

２．市執行部も出席すればいい。 

３．地元の市民が少ない。 

４．市民病院が新しくなっても待ち時間が長い。具合が悪いのに待ち時間が長

いのは患者に不安を与えてしまう。私自身病院にお世話になったことが無

いが、病院はどこかに変えようと思う。市民にそのように思わせないよう

取り組みをよろしくお願いします。 

５．委員会欠席数が異常に多い議員は、必要ありませんし、罰則を設けてくだ

さい。 

６．人口増のためには美味しい給食が必要。センターにすると人口減になる。

議員さんの先を見通した判断を。 

７．学校給食、特にアレルギー対応の対処要領。本人、家族、栄養士等の意見

をそれぞれ組み入れ、組織化して実行して欲しい。 

８．何度も参加した。どの会場でも問題点の指摘があった学校給食の件は議会

の更なる検討を望みます。８項目に限らず１センターの問題は多岐にわた

ると思います。 

９．多数決で決められたのであれば、議員は最後まで責任をとって下さい。市

教委の進める内容がすべて実現するように厳しいチェックをお願いいたし

ます。 

 


